

Opinión

Páginas web SENPE 2001. Una ventana abierta hacia el futuro

J. Salas-Salvadó

Coordinador de la página web de la SENPE. Unidad de Nutrición. Hospital Universitario Sant Joan de Reus. Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de Reus. Universitat Rovira i Virgili. Tarragona. España

Ante la entrada del nuevo milenio, estamos en otra fase. Ello es cierto para distintas facetas de nuestra vida, para el nuevo orden mundial que se impone y muy probablemente también para la nutrición.

En estos dos últimos años, un número importante de nutricionistas activos se han dado cuenta de que, para que la nutrición sea grande, ésta debe ser no sólo multidisciplinar, ya que ello lo es por naturaleza, sino que además debe ser libre. Es decir, sin corsés o ataduras profesionales y sin gigantes ávidos de poder que con sus brazos ahoguen el normal desarrollo de esta ciencia. Ahora, la moda es hablar de una federación de sociedades de nutrición, y algunos aún quieren ir más allá: hacia una fusión o hacia una macrocon-federación de sociedades de alimentación, nutrición, dietética y metabolismo. Ello sin duda generará otras luchas en el campo profesional ya que algunos están sólo para ello. Sin embargo, si cualquiera de estas posibles fórmulas acaba imponiéndose, tendrá nuevas repercusiones, especialmente, en el campo científico y docente. Con ello nacerá también un nuevo orden.

Hace falta también pensar que la ciencia por ella misma avanza. Aunque parece que estemos frenados, ocurren grandes avances. Especialmente en el campo del desarrollo de nuevas técnicas aplicables al estudio de la biología molecular y la genética, pero también del metabolismo aplicado a la nutrición. Cada vez más, la nutrición tiene unas bases sólidas que la enmarcan en un área de conocimiento específico. Pero además aún tenemos grandes cosas por descubrir, desenmascarar, inventar y conocer, trabajando con profesionales de otras disciplinas.

La SENPE y otras sociedades españolas de nutrición, parecen haber entrado en el nuevo milenio con nuevos aires, aires jóvenes, con ilusión, ganas de cambiar lo inalterable y sobre todo con ese espíritu multidisciplinar arraigado, crítico y de colaboración con otras ciencias afines.

Con vistas a este futuro esperanzador, la Junta Directiva de la SENPE ha creído oportuno la confección de un espa-

cio virtual de la sociedad en Internet. Por un lado, creemos necesario dar a conocer los objetivos y actividades de la SENPE en torno a la nutrición clínica y con ello conseguir una mayor proyección docente y científica. Sin embargo, el objetivo principal de estas páginas es el de conseguir una comunicación e intercambio entre los socios que contribuya definitivamente a consolidar los lazos conseguidos hasta la actualidad.

Para lograr estos objetivos, la Junta Directiva se ha propuesto mantener actualizada permanentemente esta página web, por lo que deseáramos que todos los socios utilizaran al máximo la información contenida en este espacio virtual y realizaran las sugerencias oportunas que ayuden a conseguir y mejorar los objetivos de la sociedad.

Quisiéramos que los socios nos ayudaran a mantener actualizado el apartado de noticias y utilizaran al máximo el foro de discusión. Este foro debe servir para plantear casos clínicos, dudas sobre soporte nutricional, preguntas sobre metodología o técnicas de nutrición.

En esta página se puede encontrar información actualizada sobre nuestra sociedad científica, sus estatutos, su historia, sus publicaciones y congresos amén de otros aspectos que recogen una fecunda labor de trabajo, investigación y docencia en el ámbito de la nutrición clínica y del metabolismo. El internauta podrá acceder a un espacio dedicado a material educativo y publicaciones de la Sociedad. Actualmente el socio puede ya acceder on-line al Órgano de expresión de la Sociedad Nutrición Hospitalaria.

Mediante esta página, la SENPE pretende abrir un cauce de comunicación entre todos los profesionales sanitarios interesados en nuestra área de actividad, sean o no miembros de la SENPE. Pretendemos que sirva de soporte para la información de actividades, foros de debate, cursos de formación y conexión con otras páginas de interés dentro de internet (bases de datos, sociedades internacionales, información de la industria, etc.).

Esperamos que esta nueva iniciativa cuaje, al igual que las ilusiones de algunos por impulsar la nutrición en todos sus aspectos científicos, docentes y profesionales.

Bienvenido a la página de la Sociedad Española de Nutrición Parenteral y Enteral, la ventana abierta de nuestra sociedad hacia el futuro.

Correspondencia: Jordi Salas i Salvadó.
Unidad de Nutrición Humana.
Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de Reus.
Universitat Rovira i Virgili
Sant Llorenç, 21.
43201 Reus.
Correo electrónico: jss@fmcs.urv.es

Recibido: 12-XI-2001.
Aceptado: 15-II-2001.

www.senpe.es